

13.03

**Abgeordneter Mag. Gerald Loacker** (NEOS): Abgeordnete Bogner-Strauß hat gesagt, dieser Pensionsbonus sei vor allem für die Frauen wichtig.

Ich berichtige tatsächlich: Vom Pensionsbonus werden weit überwiegend Männer profitieren. Das sagt auch die Pensionsversicherungsanstalt; das lässt sich im „Standard“ nachlesen. Also von den 45 000 Personen werden ungefähr 2 700 Frauen sein. Die Pensionsversicherungsanstalt sagt: „Von der nun angekündigten höheren Mindestpension ab 40 Beitragsjahren werden Frauen nach Ansicht der PVA kaum profitieren können.“ – Danke schön. *(Beifall bei den NEOS.)*

13.04

**Präsidentin Anneliese Kitzmüller**: Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter Wurm. – Bitte schön, Herr Abgeordneter.